

Herzlauf war Besuchermagnet

Bei der vierten Auflage in Traun gab es einen Starterrekord

TRAUN (cs). In Kooperation mit dem Stadtmarketing Traun veranstaltete der Verein VOL Traun am vergangenen Sonntag zum vierten Mal den Charityevent zugunsten der „Herzkinder Österreich“. Die Organisatoren konnten sich dabei über einen neuen Rekord bei den Startern freuen. Rund 1.200 Läufer gingen im Trauner Stadion an den Start. „Unsere Teilnehmer kommen mittlerweile aus allen Teilen Oberösterreichs, wir haben Läufer aus NÖ, Wien, Steiermark, Salzburg und Tirol. Auch internationale Gäste aus Ungarn, Tschechien und Deutschland gehen an den Start. Die weiteste Anreise hat vermutlich ein Teilnehmer aus Berlin“, freut sich Andreas Protil, Geschäftsführer vom Stadtmarketing Traun. Am Ende des Tages kam wieder eine große Spendensumme für die Herzkinder zustande.



Die Kinder, angespornt von Thomas Schererbauer und Günter Dieplinger, gaben ihr Bestes auf der Laufbahn.

Fotos: Schenkenfelder



Karl Heinz Koll gemeinsam mit Andreas Protil.



Thomas Schererbauer und Günter Dieplinger.